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□会　長　　波多野　光裕
□副会長　　長野　鉄司
□幹　事　　松野　秀計
会報委員長　西垣　康紀

□題　字　　波多野　光裕
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 10 月　　　　　　　職業奉仕月間

第 1419 例会  10/8( 土 )
氷見Ｒ.Ｃとの合同観月例会
　

担当：親睦交流委員会

会長挨拶　【波多野　光裕　会長】
　本年度岐阜北ＲＣ会長の波多野です。よろしくお

願いします。この合同例会につきましては、かつて

開催されたことがあったということですが、私に

とっては初めての経験です。どんな挨拶をしていい

のかわかりませんので、ピントがはずれていたらゴ

メンナサイ。

　過日、長良川クラブの例会にメーク・アップをさ

せて頂いた時に行われた会員増強のクラブフォーラ

ムは、梅田委員長の熱気が私達にも伝わってきまし

た。私達のクラブも会員増強が至上命題になってい

ます。私の友達が最近開業したばかりなのに、ＲＣ

に入らないかと言われたらしいです。この前会った

ときに、「波多野さんが言ったんじゃないか？」と

言われたので、「何でよそのクラブに紹介するの」

と言っておきました。景気のせいなのか、ＲＣに魅

力がないのか、多くのクラブは、会員減少に悩んで

います。しかし、見方を変えればＲＣの会員は今後

増加していってもいいのではないか？とも思いま

す。

　その一つは、人口ピラミットの構成です。日本の

総人口は、推計で平成１８年に１億２７～８００万

人程でピークに達し、以後減少過程に入っていって

いるとのことです。これよりも早く、年少人口は昭

和の時代にピークを打ち、働き盛りの人口は平成７

年がピークであったということです。しかし、ロー

タリー活動に油の乗ってくる６５歳以上の人口は、

平成５５年にピークに達するということで、平成５

５年の６５歳は現在４３歳の人です。潜在新入会員

会長挨拶 続き
は数については、まだまだこれからも増えていくと

いうことです。

　もう一つは、ＲＣの職業奉仕のココロです。この

ココロこそ、景気回復に繋がるものだと思います。

かつて、「経済一流、政治は二流」といわれた日本

ですが、今は何でもかんでも三流になっている感じ

です。国が頼りにならないならば、民間が頑張らな

いとどうしようもないです。グローバル時代の現在、

世界ネットワークのあるロータリアンが、幕末に藩

ではなく日本全体を見据えた龍馬のように考え行動

することこそ、これからの世界発展の礎となってい

くのではないかと思います。このように考えたら、

志ある潜在新入会員が顕在化されていくのではない

でしょうか。

　長良川、岐阜北の両クラブの会員増強策が成功す

ることを祈念して、私のご挨拶とさせていただきま

す。本日はよろしくお願いします。

出席報告

会員数：32 名
出席数：17/32
出席率：53.13%
欠席者：14 名（出席免除 8名　78.13%）

第 1418 例会  10/5( 水 )
慶祝行事、クラブフォーラム
　

担当：職業奉仕委員会

第 1417 例会  10/1( 土 )
長良川Ｒ.Ｃとの合同例会
　

担当：会長・幹事
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合同夜間例会

合同夜間例会　プログラム

　岐阜長良川Ｒ.Ｃと岐阜北Ｒ．Ｃとの合同例会を１１年ぶりに開催致しました。例会の内容は、下記プログ

ラムの様になっております。岐阜北Ｒ．Ｃは、ちょうど30年前に設立致しました。設立当時の経緯等を長良川Ｒ．

Ｃの井戸会員にして戴きました。また設立当時やその後の懐かしいお話を岐阜北Ｒ．Ｃの苅谷会員にして頂き

ました。

　その後、両クラブの懇親会を行い好意と友情を深める事が出来ました。その様子を写真で掲載いたします。

　　　　　　　　　　　　　　日　時：平成２３年１０月１日（土曜日）

　　　　　　　　　　　　　　場　所：岐阜グランドホテル　２Ｆ　「孔雀の間」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　（例会司会）岐阜長良川ＲＣ　幹　事　　北川　　伸

　　　１８:１５　点　鐘　　　　　　　 　　　　　　　岐阜長良川ＲＣ　会　長　　辻　　精二

　　 　　　　　　国家「君が代」斉唱　　　　　　　　 ソングリーダー　副会長　　松名　公彦　　　 　

　　　　　　　　 ロータリーソング「奉仕の理想」

　　　　　　　　 四つのテストの唱和　　　　　　　　 岐阜長良川ＲＣ　Ｓ.Ａ.Ａ　西村　　章

　　　１８:２０　会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　 　岐阜北ＲＣ　会　長　　波多野光裕

　　　１８:２５　委員会報告

　　　　　　　　 ニコボックスの発表　　 岐阜長良川ＲＣ　ニコボックス委員会　　武田　　茂

　　　　　　　　　　　　〃　　　　　　　岐阜北ＲＣ　　　　　親睦交流委員長　　小泉　宣昭

　　　１８:３０　１０分間スピーチ　　　　　　　　　 　　　　　岐阜長良川ＲＣ　井戸　豊彦

　　　１８:４０　　　　〃　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 岐阜北ＲＣ　苅谷　二郎

　　　１８:５０　閉会の挨拶　　　　　　　　　　　　 岐阜長良川ＲＣ　会　長　　辻　　精二

　　　１８:５５　休　　憩

　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　（懇親会司会）岐阜北ＲＣ　副幹事　　原尾　　勝

　　　１９:００　懇親会開会の挨拶　　　　　　　　　 岐阜長良川ＲＣ　会　長　　辻　　精二

　　　１９:０５　乾　　杯　　　　　　　　　　　　　　　 岐阜北ＲＣ　直前会長　岡田　　忍

　　　　　｜　　 食　　事

　　　２０:２０　閉会の挨拶　　　　　　　　　　　　 岐阜長良川ＲＣ　直前会長　桜井　　太

　　　２０:３０　ロータリーソング「手に手をつないで」
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会報・広報９月担当　原尾　勝

　　　　次回例会のご案内　　
　第１４１９回１０月５日（土）
　氷見Ｒ．Ｃとの合同観月例会
　
　担当：親睦交流委員会

ニコニコＢＯＸ（敬称略）
苅谷二郎：久し振りに親クラブに出席させて頂きま

す。

白木昭三：合同例会に参加して

原尾　勝：長良川Ｒ.Ｃの皆様、お世話になります。

安藤武司：合同例会にお世話になります。

久世　亘：合同例会、お世話になります。

国井省二：合同例会、お世話になります。

岡田　忍：合同例会にお世話になります。

北川忠雄：合同例会にお世話になります。

永瀬　章：本日、「長良川おんぱく」が開催致しま

した。１０/１～１０/３０の３０日間、１００のプ

ログラムをお楽しみ下さい。

小泉宣昭：合同例会にお世話になります。
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